

Das neue Dorstener Stadthaus

21.11.2022 10:06 von Martina Jansen (Kommentare: 0)



Das Bürgerhaus für alle Themen rund um Freizeit, Sport und Kultur

Die jeweils in einer anderen Farbe eingefärbten zusätzlichen Grafiken des Stadthauslogos zeigen, dass hier nun die Stadtagentur, das Büro für Bürgerengagement, Ehrenamt und Sport als auch der StadtSportVerband e. V. mit dem jahrelangen Kooperationspartner, dem Stadtsportverband, arbeitsmäßig unter einem Dach vereint sind. „Das macht auch Sinn“, erzählt mir Sabine Fischer, die Leiterin der Stadtagentur. „Es gibt immer wieder übergreifende Themen zwischen uns, aber auch Dorstener Bürger mit guten Ideen können jetzt direkt mit den zuständigen Mitarbeitern sprechen.“

Foto oben rechts: (v. l.) Sabine Fischer, Barbara Seppi und Imke Krause können in den neuen Räumen die Besucher gut beraten



„Eine Stadt funktioniert nur durch die drei Säulen Bürgerschaft, Rat und Verwaltung, die gemeinsam das Stadtleben gestalten“, erklärt Joachim Thiehoff vom Amtsbereich Bürgerengagement. „Die über 500 unterschiedlichen Vereine sowie zahlreiche Ehrenamtliche machen Dorsten unglaublich lebendig, wie wir beispielsweise am Bürgerpark oder dem Bürgerbahnhof sehen können. Sie bieten weiterhin viel Potenzial, und wir hier unterstützen die ehrenamtlichen Bürgerinnen und Bürger weiterhin sehr gerne“, fährt er fort. Damit schließt er sowohl Sabine Fischer mit ihrem Team als auch auf dem sportlichen Bereich Sportkoordinator Michael Maiß sowie Andrea Terboven vom StadtSportVerband mit ein, die vor Ort Ihre Ansprechpartner sind. „Die neuen Räumlichkeiten bieten ein hervorragendes Ambiente, um mit unseren Vereinen in den Austausch zu kommen. Sie stellen weiterhin eine deutliche Steigerung der Wertschätzung und Wahrnehmung des Sports in Dorsten dar“, freut sich Michael.

Mit dem Einzug in das neue Stadthaus ändert sich der Name der früheren Stadtinfo in Stadtagentur. „Der Umzug hat gut geklappt und die neuen Räumlichkeiten sind ein echter Neustart für uns“, freut sich Sabine

mit ihren Mitarbeiterinnen darauf, das Angebot der Stadtagentur bedeutend besser und übersichtlicher zu präsentieren. So können Besucher Artikel wie zum Beispiel Tassen, Schirme, Handtücher oder auch Taschen mit dem Dorstener Wappen erwerben, aber auch Werke Dorstener Autorinnen und Autoren sowie Bücher, Radkarten und weiteres Infomaterial über unsere kleine Hansestadt werden hier ansprechend auf einer großen Fläche ausgestellt. „Unser Angebot wird sehr gut angenommen, ich sehe hier viele neue Gesichter, die ich von unserem alten Standort nicht kannte“, stellt Barbara Seppi fest. Das bestätigt auch ihre Kollegin Imke Krause und ergänzt: „Vielleicht liegt es teilweise auch daran, dass die Besucher sich hier selbst informieren und etwas stöbern können.“

Foto oben rechts: Joachim Thiehoff



Sabine Fischer und ihr Team planen und setzen weiterhin wie gewohnt das städtische Kulturprogramm für Erwachsene(Theater, Kleinkunst, Jazz and more, Theater im Park, Programmpunkte bei den beliebten Dorstener Stadtfesten) um, werben für andere kulturelle Veranstaltungen beziehungsweise übernehmen den Ticketverkauf. Der neue Standort bietet darüberhinaus jetzt auch die Möglichkeit verstärkt mit dem kulturellen Ehrenamt mit Chören, Musikvereinen, Theatergruppen und weiteren Künstlern ins Gespräch zu kommen und zu kooperieren. „Hier in den Räumen des Stadthauses können wir gemeinsame Gespräche mit mehreren Akteuren führen und damit die Veranstaltungen besser aufeinander abstimmen“, freut sich die Leiterin der Stadtagentur.

Nicht nur der zur Verfügung stehende Platz der Stadtagentur hat sich vergrößert, auch das kulturelle Angebot ist um einiges umfangreicher geworden. „Wir haben im Stadthaus ganz andere Möglichkeiten, die unterschiedlichen Bereiche Kultur, Tourismus, Informationen, Veranstaltungen noch besser darzustellen. Dazu gehören unter anderem die bekannten und beliebten und auch neue Stadtführungen und Radtouren, um auch Publikum aus angrenzenden Städten zu gewinnen.

Die Mitarbeiter des Stadthauses erreichen Sie unter folgenden Telefonnummern:

Stadtagentur 02362 663066

Büro für Ehrenamt 02362 663334

Sportkoordinator 02362 664750

Stadtsportverband 02362 663891

Foto oben rechts: Sportkoordinator Michael Maiß

Text: Martina Jansen

Fotos: Christian Sklenak und Michael Maiß